

Remesas digitales ganan terreno

El cobro digital de las remesas ha ganado mayor popularidad; sin embargo, los consumidores necesitan confiar en la seguridad y confiabilidad de los proveedores para aumentar la adopción, aseguró Harsh Sinha, director de tecnología y presidente de Wise en Estados Unidos.

“De cara al futuro, esperamos que la recolección de remesas en México se desplace significativamente hacia métodos más orientados a lo digital. El aumento de la transparencia en la industria está abriendo el camino para el crecimiento de la confianza del cliente”, sostuvo en entrevista.

La recepción de remesas por medio del celular alcanzó el 4.9 por ciento de la población, según la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera (ENIF) 2024.

Sinha destacó que las Fintech han permitido transacciones transfronterizas más rápidas y rentables, en comparación con los bancos. —*Ana Martínez*